

【広島県(RCC)】2024年度CFB中間報告書

都道府県(放送局)

〈高校生と連携！福山大規模清掃〉

RCCラジオ「ヨルノバ」で 呼びかけ！約30名の高校生が参加

・広島エリアが清掃活動に特に力を入れたい備後地区。その地にとっての大規模清掃イベント「芦田川を守る日」に、高校生の参加を促し、実際に清掃活動を経験する事を通して、「海洋ごみ問題」をジブンゴト化して考える視点を醸成する。

イベントにはラジオMCの田村ANも参加し、「SOX」について「備後地区」がカギになることも発信。

・福山市が開催する本イベントに参加することで地域住民・地元企業にもCFBの取り組みを周知。

・TEEN向けラジオでの呼びかけで、興味のない「無関心層」の生徒たちへも、認知を広げる事ができた。

・清掃活動後に「交流会を設け、各高校の取り組みの情報共有ができた。Lineグループも作り、今でも各取り組みを情報交換し合っており、今後の高校生の自主的な連携も期待できる。(岡山からの参加校もあり)

芦田川を守る日の参加者

・市民 約12,500人
(2023年度 約12,000人)
約5,003kgのごみを回収した
実施日:6月2日(日)



都道府県(放送局)

〈現役選手も参加！新スタジアム・ファン感謝デー！内でスポGOMI開催！〉

「サンフレッチェ広島ファン感謝デーinスポGOMI」

・広島の中心部にできたサッカースタジアム「エディオンピーススティング」で現役選手を巻き込んだ「スポGOMI」実施した。

クラブのファン感謝デー内で実施することで、広島のスポーツを愛する多くの県民が参加。選手自身も楽しんでごみ拾いをしていた。

サンフレッチェ広島と連携することで、新スタジアム周辺をキレイに保つという県民の意識をより根強くしていきたい。

さらに、ひろしま地球環境フォーラムとタイアップし、環境保全に意識の高い高校生を参加者に呼ぶことにも成功した。企業との連携、若い世代への継承を意識した取り組みにもなった。

〈実施内容〉

内容

3名1チームを組んでエディオンピーススティング広島周辺をごみ拾い
参加者 50チーム150名

〈概要〉

開催日時 2024年7月15日(月祝)

開催会場 ポップラ広場

広島県広島市中区基町15

協力

株式会社サンフレッチェ広島

